

16.03.2011 – 08:45 Uhr

High-Tech Bridge poursuit son développement sur le marché de l'Ethical Hacking et investit dans le R&D

Genève (ots) -

High-Tech Bridge SA, une société genevoise spécialisée dans l'Ethical Hacking, augmente son capital-actions à 2 millions de francs et annonce son expansion sur le marché de la sécurité informatique en Suisse et à l'étranger. Des acquisitions sont prévues au cours des 3 prochaines années, ainsi qu'un investissement de 1 million au sein du laboratoire privé de recherche en sécurité informatique de High-Tech Bridge.

M. Ilia Kolochenko, Président-Directeur Général de High-Tech Bridge, explique la stratégie de l'entreprise: «Nous avons poursuivi avec succès notre croissance dynamique en 2010. L'objectif pour 2011 est d'augmenter notre chiffre d'affaires de 40%. Le business model de la sécurité de l'information par le biais de l'Ethical Hacking est de plus en plus demandé. Afin d'accroître nos parts de marché, nous envisageons par conséquent un certain nombre d'acquisitions et de rachats partiels en Suisse et à l'étranger au cours des 3 prochaines années. Nous investissons par ailleurs 1 million de francs dans notre laboratoire de recherche privé dans le but de développer notre base de connaissances technologiques propriétaire. Le capital de High-Tech Bridge reste intégralement helvétique, permettant ainsi de conserver notre stricte indépendance et de fournir le plus haut niveau de confidentialité à nos clients, conformément au droit Suisse.»

M. Frédéric Bourla, Directeur du Département Ethical Hacking, ajoute: «L'année 2010 a été marquée par d'importants développements techniques chez High-Tech Bridge. Nous avons notamment doublé notre effectif au sein de notre laboratoire de recherche en Sécurité Informatique, lequel nous permet de développer des techniques d'attaque innovantes et des méthodologies de défense appropriées, conférant ainsi à nos clients une efficacité avant-gardiste. Aujourd'hui, les services les plus demandés chez High-Tech Bridge demeurent les investigations numériques post-incident et les tests de pénétration, lesquels sont basés sur notre savoir-faire exclusif issu de notre Laboratoire de Recherche et Développement. Notre responsabilité sociale nous pousse par ailleurs à publier gracieusement de nombreuses alertes de sécurité afférentes à des logiciels variés. En effet, High-Tech Bridge reste avant tout une société totalement indépendante des fournisseurs et de leurs différentes solutions. Nous ne sommes soumis à aucune forme de partenariat de revendeur, condition absolue aux piliers fondamentaux de nos valeurs corporatives: Neutralité et Objectivité.»

Contact:

M. Sebastien Flaccavento
E-Mail: info@htbridge.ch
Tél.: +41/22/723'24'24
Internet: <http://www.htbridge.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019754/100620960> abgerufen werden.